

■国賓ベルギー国王王妃両陛下  
来訪  
■自衛隊記念日観閲式



# 月刊チャップリン

2017年(平成29年)

4月15日

第32巻2通巻201号

昭和62年5月22日第三種郵便物認可

¥200 1・4・7・10月 15日発行

発行人 株式会社アムス 〒173-0027東京都板橋区南町62-7スカイコートK. 1階

## 思い出・ベルギー国王 国王陛下王妃陛下訪日 日本ベルギー友好一五〇周年



2016年10月10日羽田空港に到着されたベルギー王室フィリップ国王(右)マチルド妃(左)。国王夫妻は国賓として6日間日本を滞在された。

**日本・ベルギー友好一五〇周年**  
昨年・10月10日から15日まで、フィリップ国王王妃両陛下が訪日されました(うち国賓としての接遇期間は11日から14日まで)。長年にわたる皇室

と王室の交流は、両国の緊密な関係の象徴。二〇一六年は日本とベルギーの外交関係樹立一五〇周年。江戸時代末の一八六六年に日本とベルギーが修好通商条約を結んでから、



ベルギー国王陛下王妃陛下、ベルギー空軍特別機BELGIAN AIR FORCEで来日(羽田空港)

昨年二〇一六年で一五〇年。日本・ベルギー友好一五〇周年の双方の名誉総裁を天皇陛下とベルギーフィリップ国王が務められています。今回の訪日により日本とベルギー両国の友好親善関係の期待が一層深まりました。

天皇皇后両陛下の想い  
天皇皇后両陛下が国賓の方々の地方旅行(結城市)にご同行されたのは七年ぶりのこと。数千人の人々が沿道で日本とベルギーの国旗を振って歓迎する姿は、強く心に残りました。宮中晩餐会では、ベルギー人であるテイルマンズ作曲の「ブルゼット」と共に、皇后陛下が作曲された「おもひ子」が初めて演奏されました。素晴らしかったのは、今度は、国王王妃両陛下が主催された答礼コンサートで、ベルギー人の演奏家によって、この「おもひ子」がアンコール曲として演奏されたこと。演奏が終了するかしんないかの内に、天皇皇后両陛下ご自身が立ち上がって拍手をされたのは、両陛下のお気持ちの現れだと拝察しました。「出典 在ベルギー日本国大使館(外務省ホームページ)」

安倍総理大臣は、日本ベルギー友好百五十周年に際して国賓として御訪日を歓迎し、皇室と王室の親密な交流は両国の友好関係の象徴である旨述べ、また、両国間の新租税条約が署名されたことは大変素晴らしい成果である旨述べました。これに対し、フィリップ国王陛下から、温かい歓迎に感謝する、様々な分野で日・ベルギー間の交流が今後さらに深まることを期待する旨述べました。「出典 外務省ホームページ」

11日 歓迎行事、天皇皇后両陛下御会見、宮中晩餐  
12日 茨城県結城市への地方視察、安倍総理夫妻主催晩餐会  
13日 愛知県名古屋市の地方視察、国王王妃両陛下主催コンサート  
14日 大阪府へ地方視察



フィリップ国王即位は2013年、53歳の時。前国王のアルベール2世が79歳で生前退位されました。

「出典 外務省ホームページ」

天皇皇后両陛下の想い  
天皇皇后両陛下が国賓の方々の地方旅行(結城市)にご同行されたのは七年ぶりのこと。数千人の人々が沿道で日本とベルギーの国旗を振って歓迎する姿は、強く心に残りました。宮中晩餐会では、ベルギー人であるテイルマンズ作曲の「ブルゼット」と共に、皇后陛下が作曲された「おもひ子」が初めて演奏されました。素晴らしかったのは、今度は、国王王妃両陛下が主催された答礼コンサートで、ベルギー人の演奏家によって、この「おもひ子」がアンコール曲として演奏されたこと。演奏が終了するかしんないかの内に、天皇皇后両陛下ご自身が立ち上がって拍手をされたのは、両陛下のお気持ちの現れだと拝察しました。「出典 在ベルギー日本国大使館(外務省ホームページ)」



羽ばたけ東北

### 東日本パイロット協会



災害ボランティア フライヤーズ・レスキュー・チーム  
〒980-4504  
宮城県栗原市蒲刈小深沢232-1 電話 0228-36-2717





# 自衛隊記念日観閲式

## 陸上自衛朝霞訓練場にて 昨年秋

**自衛隊記念日  
観閲式とは？**

自衛隊記念日観閲式の目的は、自衛隊の最高指揮官である内閣総理大臣（観閲官）の観閲を受け、命の自覚及び士気の高揚を図るとともに、防衛力の主力を展示し、自衛隊に対する国民の理解と信頼を深めるものであり、三年に一度行われます。



**平成二十八年自衛隊  
記念日観閲式**

平成二十八年十月二十三日（日）陸上自衛隊朝霞訓練場において、平成二十八年度自衛隊記念日観閲式が挙行された。観閲式には、陸海空自衛隊員約四〇〇〇名、車両数約二八〇両、航空機約五〇機が参加し、観閲官（安倍晋三内閣総理大臣）の観閲を受けることで、隊員の使命の自覚及び士気の高揚を図ることができた。また、自衛隊の主力装備や米軍装備を、国民の皆様にご覧になっていただくことで、自衛隊の精強さ、強固な日米関係の促進について理解いただけたことと思う。「出典 陸上自衛隊（防衛省）」

### 自衛隊記念日観閲式 安倍内閣総理大臣訓示

（一部掲載）私と日本国民は、常に諸君を始め全国二十五万人の自衛隊と共にある。その誇りと自信を胸に、それぞれの持ち場において、自衛隊の果たすべき役割を全うしてください。

常に自らの職責の重要性に思いを致し、日本と世界の平和と安定のため、益々奨励されることを切に望み、私の訓示といたします。  
平成二十八年十月二十三日 自衛隊最高指揮官 内閣総理大臣 安倍晋三  
「出典 首相官邸（内閣官房内閣広報室）」



朝霞観閲式に反対する約300名の市民の決起が行われ、朝霞駅南口広場で集会が持たれ、その後、観閲式の会場に向けて抗議デモをした。

**自衛隊朝霞観閲式  
反対デモ**

同日、朝霞駅周辺にて抗議する市民による反対デモが行われた。先頭に掲げられていたものには「あぶない低空飛行やめ！ 安保法制は廃止を！ 戦争する九国絶対反対！ 10・23朝霞集会 自衛隊観閲式反対集会実行委員会」とあった。主題として挙げられていたのは、やめろ！ 軍事パレード！ 行くな！ 南スーダン！ 自衛隊国軍化を許さない！

## 特定非営利活動法人 社会生活促進援護会

山梨県笛吹市一宮町南野呂394番地1号  
電話 0553-47-2236